

Poema

# CUESTIONAMIENTOS DESDE UNA BARRICADA

Anónimx

# PENSAR HISTORIA

Nos acusan de querer destruir la ciudad  
¿Y acaso esta no nos ha discriminado y condenado a la marginalidad?  
Nos acusan por estar en contra de la paz  
¿Y acaso esta existe donde los paras matan sin cesar?  
Nos acusan de estar en contra de la idea de nación  
¿Y acaso esta no es un invento que facilita la dominación?  
Nos acusan por estar en contra de la policía  
¿Y acaso esta no nos masacra día a día?  
Nos acusan de querer destruir el Estado  
¿Y acaso este no nos mata, despoja y domina a diario?  
Nos acusan por estar en contra de la legislación  
¿Y acaso esta no ampara el permanente estado de excepción?  
Nos acusan de estar en contra de la democracia  
¿Y acaso esta no es una farsa por medio de la cual nos imponen las cosas de manera arbitraria?  
Nos acusan por estar en contra del sufragio  
¿Y acaso este es un medio para el verdadero cambio?  
Nos acusan de estar en contra de las instituciones  
¿Y acaso estas no son imposiciones?  
Nos acusan por estar en contra de los partidos  
¿Y acaso estos alguna vez han servido?  
Nos acusan de estar en contra de la religión  
¿Y acaso esta no nos persuade hacia la sumisión?  
Nos acusan por querer destruir las empresas  
¿Y acaso estas no nos han explotado mientras aumentan sus riquezas?  
Nos acusan de querer destruir el capital  
¿Y acaso este no nos impone su fetichismo en la cotidianidad?  
Nos acusan por querer destruir la historia  
¿Y acaso esta no nos ha negado y erigido símbolos en honor a nuestras derrotas?  
Nos acusan de estar en contra de sus monumentos  
¿Y acaso estos no son un insulto a lxs que resistieron en otros momentos?  
Nos acusan por querer destruir la academia  
¿Y acaso esta no se ha constituido en un espacio donde no se piensa y solo se reproducen las lógicas del sistema?  
Nos acusan de estar en contra de la educación  
¿Y acaso esta no perpetua el racismo, el patriarcado y la opresión?

# PENSAR HISTORIA

Nos acusan por estar en contra de las jerarquías  
¿Y acaso estas no nos despojan de nuestra autonomía?  
Nos acusan de estar en contra de la autoridad  
¿Y acaso esta no nos impide vivir bajo nuestra voluntad?  
Nos acusan de siempre recordar a nuestros muertos  
¿Y acaso estos, cuando luchamos, no vienen a nuestro encuentro?  
Nos acusan por gritar siempre el nombre de nuestras muertas  
¿Y acaso estas no están siempre presentes en la revuelta?  
Nos acusan de no olvidar a lxs que lucharon en el pasado  
¿Y acaso cuando marchamos no escuchamos también sus gritos a nuestro lado?  
Nos acusan por estar en contra del progreso  
¿Y acaso este no se ha fundamentado en la explotación, el robo y el saqueo?  
Nos acusan de que siempre que luchamos no nos importa el lugar ni la hora  
¿Y acaso cada instante no trae consigo una posibilidad redentora?  
Nos acusan de soñadoras  
¿Y acaso juntas no constituimos una potencia transformadora?  
Nos acusan de querer vivir en la anarquía  
¿Y acaso no sigue siendo válido soñar con tan bella utopía?  
Nos acusan por querer destruirlo todo ahora  
¿Y acaso la pasión de la destrucción no es una energía creadora?

Escrito en tiempos de revuelta, en algún lugar del territorio controlado por el Estado colombiano.

